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PREMIUM SERIES
IDEAL FOR EVERY INTERIOR PROJECT

SÉRIES PREMIUM
IDÉAL POUR TOUS VOS PROJETS D’INTÉRIEUR

WOOD STAIN

Pour toute question additionnelle, consultez SAM,
notre robot conversationnel.

010
Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, 
nous pouvons seulement garantir qu’il est pleinement conforme à nos standards de 
qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d’achat du 
produit. 

La teinture à base d’eau SAMAN est formulée avec une base unique qui offre une couleur 
riche pour les surfaces en bois intérieures : meubles, armoires, portes, boiseries et 
planchers.

Préparation de la surface pour du bois nu : Poncer le bois nu en suivant le grain du bois 
avec d’un papier abrasif #120, puis avec du papier abrasif #150. Retirer soigneusement 
toute la poussière de ponçage avant de teindre le bois.
Application :  Bien agiter avant l’utilisation.  Verser une petite quantité de teinture sur 
une éponge (utiliser l’éponge incluse dans la trousse 60-002) et frotter dans le sens du 
grain de bois.  Essuyer l’excédent avec un chiffon doux et propre. Travailler de petites 
surfaces à la fois pour éviter que la teinture ne sèche entre les applications.
Conseil :  Il est recommandé de faire un essai au préalable à un endroit non visible afin de 
déterminer si on obtient la couleur et l’effet voulus.  Noter que la couleur finale sera 
déterminée par la couleur naturelle des essences de bois qui varie d’une à l’autre. 
Rendement : Le format de 946 ml couvre jusqu’à 20 m² (200 pi2).
Temps de séchage : 2 heures dans des conditions normales de température et d'humidi-
té.
Finition :  Pour sceller et protéger votre travail utiliser un vernis SAMAN.
Nettoyage : Nettoyer les outils avec de l’eau tiède savonneuse.
VOC : < 250 g/L

Victoriaville, Québec,
Canada G6T 0T6

For any additional questions, please consult SAM, our conversational chatbot.

WWS-010-1L

The SAMAN waterbased stain is formulated with a unique base that provides a rich color 
for interior wood surfaces: furniture, cabinets, doors, moldings, and floors.

Surface Preparation for Bare Wood: Sand the bare wood following the wood grain with 
#120 sandpaper, then with #150 sandpaper. Carefully remove all sanding dust before 
staining the wood.
Application: Shake well before use. Pour a small amount of stain onto a sponge (use the 
sponge included in the 60-002 kit) and apply following the wood grain. Wipe off excess 
with a soft, clean cloth. Work on small sections at a time to prevent the stain from drying 
between applications.
Tip: It is recommended to test the stain in an inconspicuous area beforehand to 
determine if the desired color and effect are achieved. Note that the final color will be 
determined by the natural color of the wood species, which varies from one to another.
Coverage: 946 ml size covers up to 200 ft² (20 m²).
Drying Time: 2 hours under normal temperature and humidity conditions.
Finish: To seal and protect your work, use SAMAN TOP COAT.
Cleaning: Clean tools with warm soapy water.
VOC: < 250 g/L

As the conditions under which the product is used are beyond our control, we can only guarantee 
that it fully complies with our quality standards, and the manufacturer's liability, if applicable, is 
limited to the purchase price of the product.

946 ml

BLÉ ENTIER WHOLE WHEAT

• Aucun apprêt
  scellant requis
• Ne relève pas
  le grain du bois

• À base d’eau
• Une seule couche
• Faible odeur

• Aucune trace de
  chevauchement
• Pouvoir couvrant
  exceptionnel

• No conditioner
  needed
• Doesn’t raise
  wood grain

• Waterbased
• Just one coat
• Low odour

• No overlapping
  marks
• Exceptional
  coverage
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PREMIUM SERIES
IDEAL FOR EVERY INTERIOR PROJECT

SÉRIES PREMIUM
IDÉAL POUR TOUS VOS PROJETS D’INTÉRIEUR

WOOD STAIN

Pour toute question additionnelle, consultez SAM,
notre robot conversationnel.

111
Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, 
nous pouvons seulement garantir qu’il est pleinement conforme à nos standards de 
qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d’achat du 
produit. 

La teinture à base d’eau SAMAN est formulée avec une base unique qui offre une couleur 
riche pour les surfaces en bois intérieures : meubles, armoires, portes, boiseries et 
planchers.

Préparation de la surface pour du bois nu : Poncer le bois nu en suivant le grain du bois 
avec d’un papier abrasif #120, puis avec du papier abrasif #150. Retirer soigneusement 
toute la poussière de ponçage avant de teindre le bois.
Application :  Bien agiter avant l’utilisation.  Verser une petite quantité de teinture sur 
une éponge (utiliser l’éponge incluse dans la trousse 60-002) et frotter dans le sens du 
grain de bois.  Essuyer l’excédent avec un chiffon doux et propre. Travailler de petites 
surfaces à la fois pour éviter que la teinture ne sèche entre les applications.
Conseil :  Il est recommandé de faire un essai au préalable à un endroit non visible afin de 
déterminer si on obtient la couleur et l’effet voulus.  Noter que la couleur finale sera 
déterminée par la couleur naturelle des essences de bois qui varie d’une à l’autre. 
Rendement : Le format de 946 ml couvre jusqu’à 20 m² (200 pi2).
Temps de séchage : 2 heures dans des conditions normales de température et d'humidi-
té.
Finition :  Pour sceller et protéger votre travail utiliser un vernis SAMAN.
Nettoyage : Nettoyer les outils avec de l’eau tiède savonneuse.
VOC : < 250 g/L

Victoriaville, Québec,
Canada G6T 0T6

For any additional questions, please consult SAM, our conversational chatbot.

WWS-111-1L

The SAMAN waterbased stain is formulated with a unique base that provides a rich color 
for interior wood surfaces: furniture, cabinets, doors, moldings, and floors.

Surface Preparation for Bare Wood: Sand the bare wood following the wood grain with 
#120 sandpaper, then with #150 sandpaper. Carefully remove all sanding dust before 
staining the wood.
Application: Shake well before use. Pour a small amount of stain onto a sponge (use the 
sponge included in the 60-002 kit) and apply following the wood grain. Wipe off excess 
with a soft, clean cloth. Work on small sections at a time to prevent the stain from drying 
between applications.
Tip: It is recommended to test the stain in an inconspicuous area beforehand to 
determine if the desired color and effect are achieved. Note that the final color will be 
determined by the natural color of the wood species, which varies from one to another.
Coverage: 946 ml size covers up to 200 ft² (20 m²).
Drying Time: 2 hours under normal temperature and humidity conditions.
Finish: To seal and protect your work, use SAMAN TOP COAT.
Cleaning: Clean tools with warm soapy water.
VOC: < 250 g/L

As the conditions under which the product is used are beyond our control, we can only guarantee 
that it fully complies with our quality standards, and the manufacturer's liability, if applicable, is 
limited to the purchase price of the product.

946 ml

BLÉ DORÉ GOLDEN WHEAT

• Aucun apprêt
  scellant requis
• Ne relève pas
  le grain du bois

• À base d’eau
• Une seule couche
• Faible odeur

• Aucune trace de
  chevauchement
• Pouvoir couvrant
  exceptionnel

• No conditioner
  needed
• Doesn’t raise
  wood grain

• Waterbased
• Just one coat
• Low odour

• No overlapping
  marks
• Exceptional
  coverage
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